

Cérémonie d'installation du nouveau curé de la Basilique Saint Denys d'Argenteuil en présence de Monseigneur Riocreux, Eveque de Pontoise.

Modifié le 28 septembre 2011

[Partager](#)

Depuis la séparation de l'Eglise et de l'Etat en 1905, la tradition veut que la ville d'Argenteuil - aujourd'hui en charge de la conservation et de l'entretien des édifices religieux - remette symboliquement la clé de la Paroisse et souhaite la bienvenue au nouveau curé qui s'installe !

C'est ainsi que nous étions réunis ce dimanche pour une cérémonie au cours de laquelle Monseigneur Jean-Yves RIOCREUX, Evêque du diocèse, nous fit l'honneur de sa présence.

La cérémonie qui s'est déroulée en deux temps fut tout d'abord consacrée à la "remise des clés" de la Basilique au Père Erik Delamarre, arrivé depuis peu en la Basilique Saint Denys d'Argenteuil puis à l'accueil de l'équipe sacerdotale.

Retour en images sur cette cérémonie à laquelle assistaient Georges MOTHON, Député, accompagné des deux autres conseillers généraux d'Argenteuil (Philippe METEZEAU & Xavier PERICAT) et nombre de nos collègues parmi lesquels Jean-Jacques MELI, conseiller municipal d'Argenteuil.



Monseigneur RIOCREUX procède à l'ouverture de la cérémonie.



Le père Erik

DELAMARRE reçoit la clé de la Basilique qui fait salle comble en cette belle matinée de Septembre.



Monseigneur RIOCREUX célèbre ensuite la messe en compagnie de l'ensemble de l'équipe sacerdotale.



Parmi les invités, on put également noter la présence appréciée de M. Abdelkader ACHEBOUCHE, Président de l'Association Al-Ihsan ainsi que celle de l'Imam de la Mosquée.

Répondre à cet article

Site internet officiel de Xavier PERICAT

Conformément à la loi informatique et libertés, vous pouvez exercer votre droit d'accès ou de rectification aux informations vous concernant en écrivant à contact@xavierpericat.fr